

ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN FORMACIÓN DEL PROFESORADO EN ENSEÑANZA SECUNDARIA DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS DE LA UEX

A las 16 horas del día 29 de abril de 2014, en el Aula Polivalente de la Facultad de Filosofía y Letras de la UEx, se inicia la reunión constituyente de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Formación del Profesorado en Enseñanza Secundaria de la Facultad de Filosofía y Letras de la UEx, con la asistencia de los siguientes miembros:

Dña. Miryam Librán Moreno, coordinadora.

Dº. Fco. Javier Grande Quejigo.

D. Carlos Barrantes López.

Dª Mª Luis Harto Trujillo.

Dña. Mª Carmen Díez González

D. Miguel Ángel Lama Hernández.

D. Adrián Elías Negro Cortés

Excusan su asistencia D. José Soto Vázquez, a quien no ha podido llegar la notificación de la reunión, y D. Ramón López Ortega, que ha cesado como miembro de la Comisión.

Se inicia la reunión, siguiendo el orden del día.

1. Aprobación del acta de la reunión anterior.

Se aprueba sin modificaciones.

2. Designación definitiva de los directores de Trabajos de Fin de Máster del MUFPEs.

Se informa de que no ha habido reclamaciones. Se informa a la Comisión de las incidencias del proceso y de cómo se han solucionado.

3. Nombramiento de los miembros de los tribunales de los Trabajos de Fin de Máster del MUFPEs.

Se explica a la Comisión el procedimiento de formación de los tribunales que han de evaluar el Trabajo de Fin de Máster. En el caso específico del departamento de Inglés, han preferido dos tribunales en lugar de tres. Se comunica que el número de alumnos asignados a cada tribunal es provisional, por las posibles variaciones sobrevenidas.

Se confirma que el MUFPEs tiene calendario propio, pactado entre los cuatro centros que lo imparten, y que por ello la fecha de admisión del TFM del MUFPEs es el día 10 de junio. Se informa además, ante la pregunta de D. Adrián Negro, que hay dos convocatorias para la defensa del TFM, que puede solicitarse en tres periodos.

Con respecto a la fecha de convocatoria de los tribunales, es facultad del presidente del tribunal escoger una fecha, previa consulta y acuerdo con los restantes miembros del tribunal. D. Carlos Barrantes ruega que se consensúe la elección de fechas con los profesores de EEMM que sean miembros de los tribunales, dado que suelen tener reuniones de evaluación por la tarde entre los días 16 y el 24 de junio. Dña. Carmen Díez manifiesta que debe realizar una estancia de investigación entre el 23 de mayo y el 26 de junio de 2014 con el permiso del vicerrector, por lo que ruega que se busque un sustituto en su tribunal.

La Coordinadora pide a la Comisión que le autorice a tomar decisiones de urgencia ante problemas sobrevenidos en la actuación de los tribunales, de lo que posteriormente dará cuenta en un informe ante la Comisión. D. Miguel A. Lama pregunta sobre la necesidad de designar suplentes en los tribunales. D. Javier Grande toma la palabra y responde que los dos primeros miembros del tribunal inferior serán los suplentes del tribunal superior, hasta llegar al último de ellos, de los que serían suplentes los dos primeros miembros del primer tribunal. Se hace la excepción de Francés, cuyos suplentes se determinarán por el departamento.

D. Adrián Negro pregunta cómo se acreditará el conocimiento del nivel del idioma requerido para la defensa del TFM. Se le responde que dicha acreditación no es atribución ni competencia de la Comisión, sino que el sistema debe establecerlo la propia Universidad.

La coordinadora ruega a la Comisión que proponga de cara al curso 2014/5 que, cuando el alumno solicite destino de prácticas, designe también su director de TFM, y que al inicio del curso académico solicite a los departamentos los nombres de los integrantes de los tribunales que deben evaluar el TFM del MUFPEs.

4. Ruegos y preguntas.

Dña. Miryam Librán Moreno toma la palabra para agradecer al Coordinador saliente, D. Javier Grande, toda la ayuda que le está prestando.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 17 horas del día de la fecha, de lo que como coordinadora doy fe,

Fdo.: Miryam Librán Moreno

Coordinadora de la Comisión.